



MUNICIPALITÉ DE

Mansfield-et-Pontefract

300, RUE PRINCIPALE
MANSFIELD (QUÉBEC)
J0X 1R0

FERMETURE DU BUREAU MUNICIPAL AU PUBLIC

AVIS PUBLIC, est par les présentes donné appuyant les efforts de nos différents paliers gouvernementaux face à la crise du COVID-19. Afin de protéger nos employés ainsi que la communauté en entier, le bureau municipal sera fermé au public pour une période indéterminée. Vous pouvez toujours nous joindre par téléphone au (819) 683-2944 ou courriel (mansfield@mrepontiac.qc.ca). Vos paiements peuvent être effectués, soit en ligne avec votre compte AccèsD, par téléphone avec Visa ou Mastercard, ou chèque par la poste.

Nous vous conseillons de prendre toutes vos précautions afin de limiter la propagation.

CLOSING OF THE MUNICIPAL OFFICE TO THE PUBLIC

PUBLIC NOTICE is hereby given in order to support the efforts of our governments regarding COVID-19. In order to protect our employees as well as the entire community, the Municipal Office is now closed to the public until further notice. You can still reach us by phone at (819) 683-2944 or by email (mansfield@mrepontiac.qc.ca). Your payments can be done either online by AccèsD, by telephone with Visa or Mastercard, or a cheque in the mail.

We advise you to take all your precautions to limit the spread.

DONNÉ À MANSFIELD, QUÉBEC, CE 10 janvier 2022